

Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1958

Auteur : Arland, Marcel (1899-1986)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Arland, Marcel (1899-1986), Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1958, 1958.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 23/04/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15730>

Information sur la lettre

Date 1958

Destinataire Paulhan, Jean (1894-1962)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)
Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 20/02/2022 Dernière modification le 01/04/2025

MARDI

[1958]

C'est ça !

je serai, bien entendu, heureux
de lire ton essai, et de t'en parler.

C'est un grand plaisir, et même un
réconfort, que de savoir que tu travailles
avec tant d'ardeur.

+ Emmanuel PAULHAN

J'ai fait un choix d'œuvres (G) de
Marais à Rouault, et un choix dans les
lettres de Rouault. Je ne saurais, si que j'en
ai parlé, approuver ; quant au choix
de fragments de Rouault, je l'ai communiqué
à Isabell. -- J'ai donné ces lettres à
comparer, j'abord faire que je suis à peu
près sûr qu'ils sont bien choisis ; puis
pour que n'ayant pas trop d'articles à
donner à la Semaine universelle. Mais peut-être
y en a-t-il un peu trop (21 pages) : tu
jugeras.

Pourras-je avoir ton essai pour
lundi ? -- C sera un beau numéro
(Paulhan, Bataz, Lubin, Thionna, Lufasco,
Narayan - Rouault-Sauvage - texte: Remizor).

+

Oui, ce serait d'autant que le poème
de Valéry est fini. Nous ne devons
plus l'accepter.

Même sentiment que le tiers sur
l'altitud. et les crevés de Nauvissat.
Cela ressemble beaucoup à de la geyserite.
Ce qui paraît que l'eau ne fuit plus peut
espérer un changement.

Ensuite au projet dont je t'parlais
(sur une partie du Tour camin), c'est
sans doute trop tard pour le faire.

J'aurai

J'aurai -

ARCHIVES PAULHAN